

# Antología de ZG



Presentado por

Poemas del Alma 

## Índice

Amor mio :\"

Te extraño :\"

Regresa amor :(

Amor :(

Lo siento mi amor :(

Amor!!

## Amor mio :\")

Amor mío, Durante este último tiempo siento que nada es igual entre los dos. Algo nos ha distanciado y ya no te siento tan cerca como lo era en el pasado. Intento saber que no he hecho bien para poder cambiar y volver a sentirte junto a mí. Es por esto que solo te pido perdón por los errores que he cometido. Sinceramente creo que algo no estamos haciendo bien y que gran parte es debido a mi culpa, que es por esto por lo que te pido perdón. Quiero cambiar y necesito tu ayuda, para que me indiques todas y cada una de las cosas que no estoy haciendo bien. Si te he hecho enfadar, si en algún momento te he molestado, si no he estado en el momento que más lo necesitabas, te pido perdón. Solo intento amarte, quizás de una manera que no resulta del todo satisfactoria para ti, porque te mereces lo mejor de este mundo ya que no existe una persona que se puede comparar a ti. Tu entrega hacia mí no tiene límites, siempre que te necesito estás sin pedir nada a cambio, tus palabras han sido mi salvación una y otra vez, porque me haces comprender las cosas como verdaderamente son y no como yo muchas veces las entiendo. Sinceramente no sé qué haría si tú no estás junto a mí. Solo te pido perdón y lo haré mil veces si fuese necesario, porque si hay algo que tengo decidido en mi vida, es que voy a luchar por ti e intentarlo todo hasta la última oportunidad que disponga, porque siempre te amaré. Sé que me será muy difícil aceptar un no de tu parte, pero en ese caso será porque no te merezco, o porque mejor dicho tú, mereces algo más de lo que yo puedo ofrecerte. Perdóname por los errores que he cometido, prometo cambiar para que puedas ser la persona más feliz de este planeta. Te amo profundamente Tu amor

## Te extraño :\")

Sabes que pasó cuando me separaste de ti?

El primer día fue un "se fuerte y ya llorarás cuando llegues a casa", el segundo fue cuando no tenía ni puta idea de como seguía echando lágrimas si ya me había llorado la noche entera queriendo entender el porqué. El tercer día fue cuando comencé a notar mas tu ausencia, empecé a extrañarte un poco mas y una parte de mi sostenía que te pasaría lo mismo y que eso te haría volver. El cuarto día espere un mensaje, un simple "podemos hablar" que daría comienzo a algo mejor. Pero ya pasaron meses y ese mensaje aun no ha llegado y dudo que mandes un "te extraño" o "la he cagado" y al escribir esto me doy cuenta que nada dura el tiempo que uno espera, aquello que prometes, aquello que juramos que nunca acabaría, acaba. El primer mes fue cuando entendí que todo lo que simplemente fuimos no iba a volver, empecé a dar un paso, y otro, y otro hasta poder afrontar el estar sin ti, pero no faltaban noches en el que extrañaba tus abrazos, tus besos, tus caricias, y aquella cara que creía conocer, también la extraño.

Siempre necesité tiempo para mi mismo , pero nunca me di cuenta que te necesitaba cuando lloraba; y es que simplemente con tu sonrisa controlabas mis días, calmabas mis demonios y si el motivo era yo, valía mas que nada en el mundo.

Hoy ya no puedo decir que estoy mejor, pero siempre al terminar el día, me acuerdo de ti, eso no me permite conocer a nadie que me llene y me complete de la forma que solo tu lo hacías, y da tanta bronca que sea así, que ya ni me recuerdes, que tu si pudiste seguir adelante, empezar una nueva relación y dejarme acá hecho mierda. No digo que esta mal, porque cada uno debe seguir por su lado, pero me olvidaste tan rápido, te fuiste en un abrir y cerrar de ojos, llevándote todo.

Pero ahora soy yo el que no sabe donde ir cuando me siento muy sólo , ni a quien pedirle ayuda cuando quiera tirarlo todo a la borda. Dirán que soy cobarde al no decirte todo lo que me consume por dentro y muero por soltar, pero es que nada va a cambiar, porque no quiero interrumpir, sé que eres feliz. Y solo me basta y conformo pensar en ese "algo" que algún día fuimos.

Porque pase lo que pase, sea cual sea el daño que me hayas hecho, como o con quien estés, yo siempre voy a estar verdadera y completamente enamorado de ti y voy a esperarte, con esto no digo que voy a dejarte entrar a mi vida cuando se te de la gana, quizás con el tiempo nos veamos una vez más y podamos cambiar todo lo que hicimos mal, y no me importa que me llenen la cabeza diciendo que no vales la pena, porque si vales. Vales las lágrimas, las risas, la espera y aunque hayas roto una parte de mi, que me dolió hasta el alma, gracias; porque de todas formas estamos hechos para que nos rompan el corazón y un gusto que lo hayas roto tu, así uno aprende a levantarse y seguir caminando por su propio pie. Solo por eso voy a esperarte. ¿Te puedes imaginar tanto amor?

## Regresa amor :(

Estás cerca y a la vez estás lejos, ¿qué hice?. Intento saber comprenderte, quiero saber tratarte y alegrarte. Quiero hacerte feliz cada día a tu lado, e incluso si no estuvieras a mi lado de igual modo querría tu felicidad.

Si te he herido, si te he molestado, si no he sabido decir una palabra, si fallé en decirla, si hice daño a tu corazón, si incumplí tu esperanza, si dudé, si no alcancé uno de tus sentimientos, si no fui fiel a tu alegría, ni no supe ahuyentar tu tristeza, si te decepcioné te pido perdón, sólo intenté amarte

Si me quieres perdonar, si me merezco tu perdón, si me das otra oportunidad, si tienes confianza en mí, sabré merecémela.

Te pido perdón, y te lo pediré mil veces, y lucharé por ti, y e intentaré no volver a fallarte, y siempre, siempre, te amaré.

Pero si me dices no, será que no te merezco, que no quieres mi amor y que amarte fue un sueño del que ahora despierto con dolor.

Perdóname...

si he ofendido tu corazón;

por no ser como realmente quieres y deseas que fuera.

Perdóname...

por todos los sufrimientos que te he causado;

por las decepciones que te he causado en la vida.

Discúlpame por favor,

tú lo eres todo para mí.

Te quiero

## Amor :(

No quiero estar sin ti, porque si tú no estás aquí conmigo... me falta el sueño. No quiero tampoco andar así, porque lo que pasa es que al final está latiendo un corazón de amor sin dueño. Si tú no estás yo no voy a estar llorando todo el día, sino toda una vida. Me encantaría poder rumbear y olvidarte mientras sigo viviendo mi vida como yo quiera, pero es que... si tú no estás aquí... yo tampoco quiero estarlo.

Es como estar en un suspense constante, en el que una historia de amor ya no tiene sentido y en el que los niveles más bajos de mis latidos del corazón es lo más habitual, además de las más inverosímiles frustraciones que me aparecen en la vida. Antes no me preocupaba por nada más que no fuese cuidarte, tenerte cerca pero ahora... ¿qué va a ser de mí?

Porque si tú no estás y no me llevas... Yo no voy a volver a ver la luz del sol me parece a mi. Si ya no estás en mi vida, en mis días, en mi casa, en mis besos, rodeándome con tus brazos en esos puros y grandes abrazos... mi vida ya no tiene dimensión, ya no tiene sentido alguno. Me siento como un vagabundo que anda perdido por la ciudad en busca de cobijo. Porque tú eras mi hogar, yo no necesitaba una casa, tú eras mi calma.

No quiero estar sin ti porque si tú no estás aquí... me sobra el aire. Una famosa canción pero que es tan cierta como verdadera. Ni Dios me sirve como consuelo para intentar calmar tanta ansiedad, tanto sufrimiento... Yo ya no sé qué hacer la verdad.

Es que te extraño y tengo constantemente el sentimiento de nostalgia de esos tiempos en los que todo era distinto. Nostalgia sobre todo de esos días en donde todo era mágico, diferente, pasional. Quiero que sepas que he sido muy feliz contigo y no me cansaría nunca de protegerte, de amarte y de besarte, pero si tú no quieres... no hay nada que yo pueda hacer. Si tú no estás aquí, me muero.

## Lo siento mi amor :(

Amada mía,

Te extraño como no tienes idea. Justo hoy estaríamos celebrando un aniversario más, sin embargo estamos distanciados por los problemas que se presentaron. Acepto mi culpa y quiero pedirte que me brindes tu perdón pues deseo remediar todos los errores cometidos en el pasado. Créeme que estar lejos de ti me afecta mucho.

Día a día te recuerdo y aunque quisiera no podría olvidarte pues tú eres lo más hermoso que me ha pasado en la vida. Como humano cometo errores, sin embargo quiero que sepas que por encima de todo está nuestro amor y si te escribo esta carta es porque ya no aguanto estar en esta situación. Te pido que me des nuevamente una oportunidad para que continuemos la linda relación que había entre nosotros dos.

Todos los momentos especiales que hemos pasado juntos son muy valiosos para mí y me encantaría que me permitieras volver a tu lado para remediar el daño que te he causado. Discúlpame por todas las cosas feas que te dije y por haber herido tus sentimientos. Tú no merecías que te tratara de esa manera, pero te doy mi palabra que de ahora en adelante todo será completamente diferente. Quiero que retomemos todo lo bello que hemos construido en estos años de estar juntos.

Pienso en los días en que fuimos felices y me encantaría que se repitieran. Por favor perdóname y permíteme curar las heridas de tu corazón para que podamos volver a ser la pareja feliz que éramos.

Sin tu cariño mi vida no tiene sentido. Mis días son oscuros y el sufrimiento ha pasado a ser parte de mi existencia, me hacen falta tus besos, tu amor, tu cariño. Quisiera tenerte a mi lado para volver a sentirme el hombre más afortunado de todos.

Te mereces todo lo mejor del mundo y yo estoy dispuesto a dártelo pues te amo y lo que más quiero es tu felicidad. El amor que siento por ti no va a desaparecer jamás porque es un verdadero y sincero.

Me despido de ti con un gran beso, esperando que nuevamente me abras las puertas de tu corazón. Tú siempre serás el gran amor de mi vida.

Te amo

## Amor!!

Te soñé, te busque, te encontré y cuando te hable  
temor sentí de que pensaras mal de mi.  
Mi corazón te entregue y ahora tengo miedo  
de perderte en este vasto mundo.

Te tengo a mi lado a pesar que nunca lo creí  
y es verdad, tu mirada tan linda  
la que me llena de magia,  
cuando me alejo te echo tanto de menos  
y solo quiero llegar otra vez a tu lado.

Lo dejaría todo por estar junto a ti,  
las estrellas del cielo bajaría a tus manos.  
Estando junto a ti la vida se me pasa volando  
las horas son segundos y no quiero estar sin ti.

Porque sin ti la vida no continua,  
porque mi alma esta junto a ti.  
Mi vida la dejaría por tu amor,  
porque solo me importas tu.

Me tienes en tu poder y mi vida la dejo  
en tus manos porque dejare de vivir  
si tu me lo pides para estar junto a ti  
y cuando llegue la hora de cerrar mis ojos  
junto a ti quiero estar.

Esta vida sin ti estaría vacía,  
sin tus suaves caricias y tu dulce romance,  
sin tus suaves besos y tu rica voz,  
siento que en mi vida solo importas tu...